

Beiträge aus dem Lotteriefonds 2007 (I)

Antrag vom 4. Juni 2007

SVP-Fraktion

L.07.1.43: Streichen.

Begründung:

Dem Projekt «Art Goes Public!» mit einem Budget von Fr. 3,5 Mio. Franken fehlt der Grundsatz der Gemeinnützigkeit. Überdies braucht dieses Projekt dieser «weltbekannten Künstlerin» keine Unterstützung durch den Kanton St.Gallen. Sofern diese Künstlerin tatsächlich so erfolgreich sein sollte, wird sie mit dem Projekt auch ohne Beiträge aus dem Lotteriefonds zurecht kommen. Mit den eingesparten Fr. 320'000.– können dafür sinnvollere Projekte im Kanton St.Gallen finanziert werden.